



**Syndicat CGT des agents
du Département du MORBIHAN**

29 Rue du Port
56100 Lorient

SYND-CGT@morbihan.fr
02.97.12.48.39
06.12.43.24.39



ADRESSE AUX ADHERENTS



**Le syndicat CGT du Département du Morbihan
prend ses responsabilités**

**FACE A L'EXTRÊME-DROITE,
LE FRONT POPULAIRE !**

La décision irresponsable de Macron de dissoudre l'Assemblée Nationale au pire des moments, met l'extrême-droite aux portes du pouvoir.

La CGT a toujours lutté contre les idées d'extrême-droite car elles sont sources de division et de haine vis à vis des étrangers. En rien son programme n'est favorable à la condition des salariés ! Au contraire, l'extrême droite a toujours fait le jeu du patronat, c'est du Macron puissance 10 !

Face à cette situation, les forces de gauche et progressistes ont décidé de s'unir pour ces élections législatives dans un front populaire large portant les valeurs de démocratie et de progrès social. Le programme de rupture du **Nouveau Front Populaire** fait référence à de nombreuses revendications de notre syndicat.

2 exemples concrets ▼

Le Nouveau Front Populaire s'engage dans les 15 jours après le 7 juillet à :

► **Augmenter de 10 % le point d'indice. Rien que pour la catégorie C, c'est une augmentation de 180 à 250 € tout de suite ! On est loin des quelques miettes du RIFSEEP...**

► **Abroger la réforme des retraites et revenir dans un premier temps à 62 ans.**

Le syndicat CGT des agents du département du Morbihan se mobilise !

Face à cette situation politique extrêmement grave et préoccupante, le syndicat a réuni un bureau exceptionnel le 14 juin dernier. Les décisions suivantes ont été prises :

-Le bureau du syndicat appelle ses adhérents et les agents à prendre la mesure de la situation **et à aller voter massivement les 30 juin et 7 juillet pour les candidats du Nouveau Front Populaire**. Ce n'est pas un chèque en blanc pour le Nouveau Front populaire mais un point d'appui pour nos revendications !

-Le bureau du syndicat décide d'une grande campagne de syndicalisation afin de continuer à porter nos revendications après le 7 juillet !

-Le bureau du syndicat décide de bouleverser son agenda afin de se déployer davantage dans les services du Département jusqu'au 7 juillet prochain.

Le bureau remercie d'avance les adhérents de transmettre toutes les communications CGT à leurs collègues et d'afficher les tracts et argumentaires sur les panneaux syndicaux. Vous trouverez en pièce-jointe l'ensemble des documents.

